

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

DONACIÓN DE 2 MIL 500 MOCHILAS DIGITAL CLARO

AL PROGRAMA DE TECNOLOGÍA EDUCATIVA

“CONECTATE” DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN

08 DE OCTUBRE DE 2008.

EN PRIMER LUGAR LES DEBO UNA DISCULPA, ME ATRASÉ DE CASA PRESIDENCIAL PORQUE ESTAMOS MONITOREANDO LA SITUACIÓN ATMOSFÉRICA, HEMOS DECRETADO UNA ALERTA AMARILLA, EN ESTE MOMENTO HAY UN DESPLAZAMIENTO DE ESTE FENÓMENO HACIA EL NORTE, HACIA GUATEMALA, PERO QUE NOS VA AFECTAR POR LAS PRÓXIMAS 24 HORAS, POR LO TANTO TODO EL SISTEMA DE PROTECCIÓN CIVIL ESTÁ TRABAJANDO PARA ENFRENTAR ALGUNOS DERRUMBES QUE YA SE ESTÁN DANDO EN EL PAÍS, POR ESA RAZÓN VINE UNOS MINUTOS MÁS TARDE PERO QUE ES UN TEMA QUE VAMOS A SEGUIR ATENDIENDO.

YO QUISIERA ESTA MAÑANA DECIRLES QUE EL TEMA DE COMPETITIVIDAD Y LA COMPETENCIA TECNOLÓGICA HA ESTADO PRESENTE DURANTE TODO NUESTRO PERIODO DE GOBIERNO, EL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021 CONTIENE UNA SERIE DE PROGRAMAS ENTRE LOS CUALES ESTÁ CONÉCTATE. CONÉCTATE, CUYO PROPÓSITO ES PROVEER AL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL DE HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS QUE MEJOREN LOS NIVELES DE CALIDAD ACADÉMICA Y QUE DESARROLLEN EN LOS ESTUDIANTES LAS COMPETENCIAS TECNOLÓGICAS QUE EXIGE EL ÁMBITO LABORAL ACTUAL.

ESTE PROGRAMA NOS HA PERMITIDO INVERTIR MÁS DE 20 MILLONES DE DÓLARES, PARA EQUIPAR CON INFRAESTRUCTURA, INTERNET, ASISTENCIA TÉCNICA Y OTROS RECURSOS, ADEMÁS DE HABER INSTALADO 2 MIL AULAS INFORMÁTICAS CON ACCESO A INTERNET A NIVEL NACIONAL.

CON ESTE APOYO DEL GOBIERNO CON EL APOYO DE LA EMPRESA PRIVADA COMO HOY LO DA TELECOM, PAÍSES AMIGOS, Y ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES, ESTAMOS LLEVÁNDOLE LO QUE MÁS ASPIRAN NUESTROS ESTUDIANTES EN EL SECTOR PÚBLICO, LA COMPUTADORA.

POR SUPUESTO QUE LA CAPACITACIÓN A DOCENTES, TAMBIÉN HA SIDO INDISPENSABLE Y VITAL PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE ESTE PROYECTO, POR LO QUE YA HAY MÁS DE 8 MIL MAESTROS EN COMPETENCIAS BÁSICAS DE TECNOLOGÍA E INTRODUCCIÓN DE



TECNOLOGÍA EN EL AULA, ADEMÁS DE QUE HEMOS CERTIFICADO INTERNACIONALMENTE A 360 DOCENTES LÍDERES EN TECNOLOGÍA.

ESTA MAÑANA LLUVIOSA, ME DA MUCHO GUSTO SER PARTE DE ESTE EVENTO EN EL QUE LA EMPRESA PRIVADA SE UNE A LOS ESFUERZOS DE NUESTRO GOBIERNO PARA FAVORECER A MILLARES DE NIÑOS Y JÓVENES A TRAVÉS DEL PROYECTO MOCHILA DIGITAL CLARO.

ESTE PROGRAMA FORMA PARTE DEL PROYECTO EDUCATIVO, UNA COMPUTADORA POR NIÑO, QUE YA SE IMPLEMENTA EN PAÍSES COMO ARGENTINA, BRASIL, MÉXICO, URUGUAY Y OTRAS NACIONES DEL ASÍA, CON MOCHILA DIGITAL CLARO, SE BUSCA QUE EL NIÑO TENGA UN MEJOR APRENDIZAJE A TRAVÉS DE LA TECNOLOGÍA DEL AULA Y A TRAVÉS DEL MODELO QUE IMPLICA QUE EL NIÑO YA NO VAYA AL CENTRO DE COMPUTO, SINO QUE TENGA LA COMPUTADORA EN SU AULA.

HOY ESTAMOS RECIBIENDO 2 MIL 500 COMPUTADORAS LAPTOP ACOMPAÑADO DE LA ASESORÍA NECESARIA PARA INTEGRAR ESOS EQUIPOS AL SALÓN DE CLASES, EL USO DE COMPUTADORAS EN EL AULA, HA PASADO DE SER UN LUJO O PRIVILEGIO, A UNA VERDADERA NECESIDAD, PORQUE TODO AQUEL QUE QUIERA TENER UNA OPORTUNIDAD PARA DESARROLLARSE EN EL MUNDO ACTUAL REQUIERE DEL CONOCIMIENTO INFORMÁTICO.

LA ENTREGA QUE HACEMOS HOY, LA ENTREGA QUE TELECOM EMPIEZA A HACER HOY, FAVORECERÁ A MÁS DE 3 MIL ALUMNOS DE SEIS CENTROS EDUCATIVOS UBICADOS EN LA CAPITAL, EN SAN SALVADOR, EN LA LIBERTAD Y LA PAZ, LOS CUALES FUERON SELECCIONADOS POR EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN PRO POSEER ÉXITO ACADÉMICO Y ÉXITO DE GESTIÓN.

ACTUALMENTE EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN DA IMPULSO A OTROS PROGRAMAS, COMO MI PORTAL, GRADO DIGITAL Y OTROS SIMILARES, ADEMÁS EL QUE SE HACE, HACE APENAS UNOS DÍAS LLEVAMOS A CABO LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE RECONDICIONAMIENTO DE COMPUTADORAS UBICADO EN EL MISMO LUGAR DE DONDE SE CONSTRUYE EL PRÓXIMO MEGATEC DE ZACATECOLUCA.

AGRADEZCO A LA EMPRESA PRIVADA, MUY IDENTIFICADA CON LOS TEMAS DE EDUCACIÓN, ESPECIALMENTE A TELECOM POR ESTA INICIATIVA A FAVOR DE LA NIÑEZ SALVADOREÑA, QUE LOS PROYECTA COMO UNA EMPRESA CON RESPONSABILIDAD SOCIAL, CON PREOCUPACIÓN CON LA GENTE Y QUE SE SUMAN A LOS ESFUERZOS QUE COMO GOBIERNO ESTAMOS TOMANDO PARA DEJAR UN LEGADO EN EL ÁREA DE EDUCACIÓN EN EL SALVADOR.

POR CIERTO EL PRESUPUESTO DE EDUCACIÓN DEL PAÍS QUE PRESENTAMOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, INCLUYE LA PARTIDA MÁS GRANDE QUE HA TENIDO EDUCACIÓN, PRO SUPUESTO QUE SIEMPRE SE REQUIEREN MÁS RECURSOS, PERO YO ME QUEDO MUY CONTENTO QUE AL FINALIZAR EL PERIODO EN JUNIO, VAMOS A ENTREGAR A EDUCACIÓN Y A SALUD LLEVÁNDOSE CASI EL 60 POR CIENTO DEL PRESUPUESTO NACIONAL ASIGNADO AL ÓRGANO EJECUTIVO.

TENGAN LA SEGURIDAD DE QUE VAMOS A CONTINUAR TRABAJANDO HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE GESTIÓN PRESIDENCIAL, PARA QUE EL PRÓXIMO AÑO LOS ESTUDIANTES DE LA RED PÚBLICA, GOCEN DE MÁS RECURSOS QUE GENEREN EDUCACIÓN DE CALIDAD.

QUIERO DECIRLES QUE EL PLAN 2021, ES UN PLAN DE LARGO PLAZO, BIEN ESTUDIADO, GESTIONADO CON GENTE PROFESIONAL CON EL MINISTERIO PERO CON UNA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO QUE POR CIERTO PUBLICÓ EL DOMINGO PASADO LOS RESULTADOS DE ESTE PLAN.

CREO QUE SI LE DAMOS CONTINUIDAD AL PLAN QUE POR CIERTO ESTA FINANCIADO PARA MÁS COMPUTADORAS, PARA CONVERTIR EL INGLES NO SÓLO EN OBLIGATORIO, SINO QUE SALGAN HABLANDO INGLES NUESTROS MUCHACHOS, DEFINITIVAMENTE VAMOS A TENER ÉXITO.

GRACIAS ALBERTO, GRACIAS A TELECOM, ES UN GRAN APOYO PARA NUESTRAS ESCUELAS EN ESTOS TRES DEPARTAMENTOS Y A USTEDES TAMBIÉN FELICIDADES, A LOS NIÑOS QUE POR LA EDAD, LA LÓGICA ES QUE SON CURIOSOS Y YA ESTÁN VIENDO ESA COMPUTADORA Y REVISÁNDOLA.

QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE LE SAQUEN EL MEJOR PROVECHO, MUCHAS GRACIAS Y BUENOS DÍAS.